

Exhorta Irán a las naciones islámicas a liberarse del dólar y del sistema financiero de EE.UU.



Teherán, 19 dic (RHC) El presidente de Irán, Hasan Rohani, urgió a los países islámicos a hallar vías para liberarse del dominio del dólar y del sistema financiero de Estados Unidos.

“La dolarización de las economías nacionales y mundiales, ha facilitado que EE.UU. imponga sus demandas ilegales y su dominio a otros Estados, haciendo uso de las amenazas de sanciones y el terrorismo económico”, ha aseverado el primer mandatario persa, resalta HispanTV.

En un discurso ofrecido este jueves en la Cumbre Internacional Islámica de Kuala Lumpur 2019 —que se desarrolla en la capital de Malasia—, Rohani ha instado a las naciones musulmanas a aumentar las cooperaciones entre sí en pro de hallar vías para liberarse del dominio del sistema financiero de EE.UU.

En ese sentido, ha sugerido la creación de mecanismos especiales para fortificar las cooperaciones bancarias y financieras entre los países islámicos, así como el uso de las monedas nacionales en los lazos comerciales, entre otros temas.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/210113-exhorta-iran-a-las-naciones-islamicas-a-liberarse-del-dolar-y-del-sistema-financiero-de-eeuu>



Radio Habana Cuba